



## ‘Asumo los errores’: ¿Por qué Morena y PT piden la remoción de Santiago Creel?

Santiago Creel Miranda respondió a los legisladores de Morena y del Partido del Trabajo (PT) quienes piden su remoción de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, luego de la polémica porque el panista permitió el ingreso de militares armados, el miércoles 1 de febrero, para una ceremonia de honores a la bandera.

Creel Miranda dijo que asume los errores que pudo haber cometido el miércoles durante la instalación del Congreso.

En la sesión del jueves, los congresistas de Morena, PT y Partido Verde informaron que pedirán la remoción de Santiago Creel.

La discusión se centró en que el reglamento del Congreso no permite la entrada con armas pero el código del Ejército sí obliga a que la escolta las porte.

“Asumo los errores que se hayan cometido, asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y de cada una de las intervenciones, las respeto y las aprecio, las voy a tomar en cuenta”, añadió Creel Miranda.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/02/02/asumo-los-errores-por-que-morena-y-pt-piden-la-remocion-de-santiago-creel/>